

Koramil 04/Kra Gelar Kegiatan Talak Binter Semester II Tahun 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 18, 2022 - 13:37



Bertempat di Aula Koramil 04/Karanganyar, Koramil 04/Kra menyelenggarakan kegiatan Ketatalaksanaan Binter Semester II Tahun. 2022

KEBUMEN - Bertempat di Aula Koramil 04/Karanganyar, Koramil 04/Kra menyelenggarakan kegiatan Ketatalaksanaan Binter Semester II Tahun 2022. yang diikuti oleh seluruh Babinsa Koramil 04/Kra, sebagai pemateri Danramil 04/Kra Kapten Inf Bambang Muldianto. Kamis, (17/11/2022)

Sebelum memberikan materi, Danramil 04/Kra Kapten Inf Bambang Muldianto menyampaikan beberapa arahan tentang pentingnya sosialisasi ini kepada para peserta agar nantinya bisa lebih memahami tugas pokok dan fungsinya.

Adapun materi yang diberikan dalam kegiatan ini di antaranya Pengumpulan

Data Teritorial Geo, Demo dan Konsos, Analisa Kejadian, Penyusunan Rencana Kegiatan Binter, Laporan Kegiatan Binter serta pentingnya sinkronisasi dan validasi data mulai dari tingkat Desa sampai tingkat Kecamatan (Koramil, dan Kecamatan).

Kegiatan ini bertujuan untuk membentuk sikap insan Babinsa kewilayahan teritorial dengan cara memahami dan mengamalkan nilai-nilai yang terkandung di dalam sikap teritorial yang benar dalam pelaksanaan tugas selaku aparat Komando Kewilayahan serta memberikan pemahaman tentang Pengumpulan Data Teritorial, Analisa Kejadian, Penyusunan Rencana. Geo, Demo dan Konsos. Kegiatan Binter, Laporan Kegiatan Binter sehingga dapat diimplementasikan di lapangan.

Dalam kegiatan tersebut Danramil 04/Kra Kapten Inf Bambang Muldianto menjelaskan kepada para peserta bahwa kegiatan ini dilakukan guna membekali para Babinsa dan meningkatkan pengetahuan serta kemampuan personil Babinsa Koramil 04/Kra dalam melaksanakan pembinaan teritorial dilapangan.

Ia mengatakan “Seorang Babinsa harus menguasai kemampuan dalam mendeteksi, mengenali, menganalisa serta mengambil tindakan terhadap perubahan dan perkembangan dinamika di wilayah guna mewujudkan kekuatan wilayah pertahanan aspek darat yang tangguh dan berjiwa kesatria” kata Kapten Inf Bambang Muldianto.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen